

Für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von meinem geliebten Ehemann, unserem lieben Vater, Schwiegervater, Nini, Bruder, Cousin und Götti

# Emil Gantner

erfahren durften, danken wir herzlich.

Besonders danken wir:

- allen, die Emil in seinem Leben Gutes getan und all jenen, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.
- Herrn Pfarrer Peter Camenzind für die würdevolle Gestaltung der Urnenbeisetzung und des Abschiedsgottesdienstes.
- Herrn ChristianENZler (Orgel) und Herrn Christoph Schildknecht (Trompete) für die passende musikalische Gestaltung am Grab und in der Kirche.
- dem Ärzteteam und dem Pflegepersonal des Triemlispitals für die einfühlsame Betreuung in den letzten Tagen und Stunden.
- für die zahlreichen schönen Karten, die grosszügigen Spenden zugunsten der Kinder- und Jugendprojekte in Brasilien, für die Heiligen Messen, sowie die Gaben für späteren Grabschmuck.

Jedes Zeichen der Verbundenheit hat uns getröstet und gibt uns Mut, gemeinsam weiterzugehen.

Wir werden den Verstorbenen in dankbarer Erinnerung behalten.

Wädenswil, im Januar 2015

Die Trauerfamilie